

**PANORAMA | Educación**

**El 99,9% de los 14.500 test Covid realizados a profesionales del primer ciclo de Infantil da negativo**

**Las pruebas, organizadas por Educación y Salud, se realizarán hasta el 10 de septiembre en 270 sedes a 150.000 profesionales del sistema educativo antes de la vuelta a las aulas**

**Redacción**

Domingo 6 de septiembre de 2020 - 14:27



El consejero de Educación y Deporte, Javier Imbroda, ha informado que de los 14.500 test realizados a profesionales de los centros y escuelas infantiles para detectar el Covid-19, el 99,9% de las pruebas han resultado negativas y sólo el 0,1% positivas (23 casos, cinco de ellos en Almería).

Durante su visita el pasado día 4 al IES Sabinar en Roquetas de Mar (Almería), donde se están realizando pruebas, el consejero ha destacado que esta es una de

las medidas de prevención y protección que se ha puesto en marcha, en colaboración con la Consejería de Salud y Familias, para una vuelta con seguridad a las aulas en Andalucía.

Javier Imbroda ha vuelto a mandar un mensaje de tranquilidad a las familias, asegurando que, aunque el riesgo cero no existe, se están implementando todas las medidas necesarias para una vuelta a las aulas con seguridad.

Para ello, la Consejería ha elaborado un Plan de Acción para el curso 2020/21, "que supone un esfuerzo económico y material sin precedentes en Andalucía para afrontar un curso excepcional provocado por el coronavirus. Así, se destinarán más de 600 millones de euros que permitirán, entre otras medidas, la incorporación de 6.419 nuevos docentes que se sumarán a los que se contratan cada curso para sustituciones y bajas, así como más personal de limpieza, 1.600; dotación de material higiénico sanitario (tres millones de mascarillas y 300.000 litros de hidrogel al mes para los centros educativos), así como la adquisición de 150.000 portátiles.

En su intervención, Imbroda ha informado de que las consejerías de Educación y Deporte y Salud y Familias han organizado las pruebas de coronavirus que se están realizando a 150.000 trabajadores de la enseñanza en Andalucía antes del regreso a las aulas en un total de 270 sedes, desde los propios centros educativos, centros de salud o instalaciones municipales, como bibliotecas o polideportivos.

La Junta ha establecido un calendario para realizar los test serológicos para la detección del Covid-19 al personal de los centros educativos de cara al inicio de curso 2020/21. Así, se ha comenzado por los trabajadores de las Escuelas Infantiles. El personal de los colegios de Infantil y Primaria, centros concertados, específicos de Educación Especial, Equipos de Orientación Educativa (EOE), Residencias Escolares y Escuelas Hogar lo hacen entre el 1 y 4 de septiembre. El último turno, entre el 7 y 10 de septiembre está reservado para los profesionales educativos de los Institutos de Educación Secundaria, los centros que imparten Enseñanzas de Régimen Especial y Educación Permanente de personas adultas y personal de los Centros del Profesorado (CEP).

El dispositivo para la realización de estas pruebas ha sido organizado por las delegaciones de Salud y Familias y los distritos sanitarios, en coordinación con las delegaciones de Educación y Deporte. De esta manera, todos los trabajadores de los centros educativos dependientes de la Consejería podrán someterse a la realización de estas pruebas de test rápidos de detección de Covid-19 antes de regresar a las aulas.

La realización de las pruebas está prevista en distintas sedes y se cita al personal del sistema educativo de forma individual y escalonada, previo aviso de acudir puntualmente en el horario fijado y de respetar todas las medidas preventivas aprobadas por las autoridades sanitarias (uso obligatorio de mascarilla, distanciamiento social, evitar las aglomeraciones de personas, etc.).

Una vez realizada estas pruebas de test rápidos, Salud contactará únicamente con aquellas personas cuyo resultado del test fuera positivo y, en ese caso, recibirán las indicaciones oportunas para la realización de una segunda prueba.

### **Equipos COVID-19**

A lo largo del curso 2020-2021, cada centro educativo contará con un Equipo COVID-19, compuesto por docentes que se encargarán de supervisar el cumplimiento de las medidas de prevención del coronavirus y los protocolos establecidos, tanto a nivel general por las autoridades educativas y sanitarias, como el "Protocolo de actuación COVID-19" (Plan COVID) que cada centro ha diseñado siguiendo estas pautas y adaptándolo a su realidad. Este equipo contará con un enlace sanitario al centro de salud correspondiente a su centro educativo y estarán, además, liberados de horas de clase.

Uno de los miembros del Equipo COVID será la figura del coordinador COVID-19, al que se está impartiendo un curso de formación en los primeros días de septiembre.